

Transferupdate aus Hannover – Neue Projektleitung für Rollstuhlhandball Deutschland

Hannover – Seit dem 17.05.2021 sieht man bei der Rollstuhl-Sportgemeinschaft Hannover ´94 e.V. ein neues Gesicht durch die Geschäftsstelle im Detlef-Zinke-Haus laufen. Fabian Kirst übernimmt die Projektleitung für Rollstuhlhandball in Deutschland.

Seit 2014 beschäftigt sich die Rollstuhl-Sportgemeinschaft Hannover (RSG) als inklusiver Sportverein mit der in Deutschland noch wenig verbreiteten Sportart Rollstuhlhandball. Mit Gründung des Vereins im Jahre 1994 treibt der inklusive Sportverein immer wieder die Entwicklung unterschiedlichster Sportarten voran. Als Fachbereichsleitung für die neue Sportart beim Deutschen Rollstuhl Sportverband (DRS) leitet hier Frau Dr. Meike Lüder-Zinke, welche zeitgleich die 1. Vorsitzende der RSG ist, die Geschicke. In dieser Funktion wurde auch ein erstes verbindliches Regelwerk für die Sportart geschrieben.

Rollstuhlhandball kombiniert innovativ den komplexen Umgang mit dem Handball und dem neuen Sportgerät dem Sportrollstuhl. Schnelligkeit, Spaß, Kampfgeist und Fitness machen die Faszination dieses modernen Sports aus. Sensationell dabei ist, dass durch den integrativen Ansatz junge und alte Menschen, Männer und Frauen mit und ohne Handicap gemeinsam in den Genuss des Spiels kommen können.

Nun bewegt man sich in der Landeshauptstadt mit großen Schritten auf den nächsten Meilenstein zu. Am 11.09.2021 wird in den Sporthallen und auf den Veranstaltungsflächen der Leonore-Goldschmidt-Schule die erste deutsch-holländische Meisterschaft im Rollstuhlhandball stattfinden. Das Teilnehmerfeld von zwölf Mannschaften besteht aus deutschen und niederländischen Teams gleichermaßen. Da dieses Projekt als Kick-Off Event für einen Bundesligaaufbau in dieser Sportart fungieren soll, genießt die Organisation und Durchführung höchste Relevanz. Besondere gesellschaftliche Relevanz spricht auch Ministerpräsident Weil dem Event zu, welcher die Schirmherrschaft übernommen hat.

Um im sportfachlichen Jargon zu bleiben wurde für die Veranstaltung und die kommende Entwicklung ein zusätzlicher Spieler verpflichtet. Fabian Kirst unterstützt seit Mitte Mai das Team um Dr. Meike-Lüder Zinke. Kirst ist Betriebswirt, studierte sein Fach mit der Vertiefung im Sportmanagement in Heidelberg und Bernburg (Saale).

Besonders freut man sich in Hannover auf seine praktische Erfahrung im Handballsport. So will man mit dem zweimaligen Oberligameister gemeinsam einen erfolgreichen Weg in Sachen Deutsche Meisterschaft, Bundesligaaufbau und Professionalisierung des Rollstuhlhandballsports gehen. „Ich freue mich wahnsinnig auf die neue Aufgabe und darauf Hannover kennenzulernen. Mit unserem gebündelten Know-How werden wir gemeinsam alle nötigen Hebel in Bewegung setzen.“

Wer sich für den Rollstuhlhandball interessiert ist herzlich eingeladen es selbst auszuprobieren und sich zu informieren. **Noch können Mannschaften für die Meisterschaft anmelden. Die Anmeldefrist wurde verlängert und endet am 30.06.2021.** Mehr zum Thema Rollstuhlhandball, zur Meisterschaft und Bundesliga finden Sie auf www.rollstuhlhandball.de & auf www.rsghannover.de

Ansprechpartner:

Rollstuhl-Sportgemeinschaft Hannover ´94 e.V. im ADAC
Karl-Thiele-Weg 17
30169 Hannover
Tel: 0511 / 300 356 70

Dr. Meike Lüder-Zinke (1. Vorsitzende RSG Hannover, Fachbereichsleitung Rollstuhlhandball DRS)
Mail: m.lueder-zinke@rsghannover.de

Fabian Kirst (Projektleitung Rollstuhlhandball RSG Hannover)
Mail: f.kirst@rsghannover.de